
   

 Associazione del podismo non competitivo 

TROFEO PODISTICO LUCCHESE 

Via delle Scuole, 98 – Sesto di Moriano (LU) 

 

Sesto di Moriano,   02 Febbraio 2024  

  

Oggetto:  Riunione Mensile Consiglio Direttivo per il mese di Febbraio 2024 

 

 Il giorno corrente, alle ore 21:30, nella sede sociale, presso la ex scuola di Sesto di 

Moriano, si è riunito il Consiglio direttivo del Trofeo Podistico Lucchese per discutere  il 

seguente  ordine del giorno: 

 

1) Classifiche e premiazione TPL 2023 

2) Valutazione Marce 

3) Comunicazioni del Presidente 

4) Varie ed eventuali 

 
 Cognome e Nome Cariche Presente Assente 

1 Baldassari Matteo Consigliere  X 

2 Bellandi  Giuliana Consigliere  X 

3 Bianchi  Giampiero Consigliere  X 

4 Cammilli  Ivano Consigliere X  

5 Carbone Giuseppina Consigliere  X 

6 Dianda  Rosanna Cassiere X  

7 Dinelli  Giuliano Consigliere  X 

8 Giannini   Mansueto Consigliere  X 

9 Giuliani  Graziano Segretario X  

10 Giuntini  Dante V. Presidente X  

11 Laurenzi  Clementina Consigliere X  

12 Marchetti  Vinicio Presidente X  

13 Martellacci  Antonio Consigliere X  

14 Pasquini  Claudio Consigliere X  

15 Rugani  Giorgio Consigliere X  

16 Sorbi  Lidamo Consigliere X  

17 Tarabori  Alessandro Consigliere  X 
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1 Manfredini G. Mario Sindaco  R..  X 

2 Marchi Alessandro Sindaco  R..  X 

3 Salotti Renza Sindaco  R..  X 

    3 

     

1 Innocenti Renzo Rappr. Zonale X  

2 Marsalla Michela Rappr. Zonale X  

3 Stefani Lorenzo Rappr. Zonale  X 
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1 Corsi Romolo Probiviro  X 

1 Raschioni Giancarlo Probiviro  X 

    2 

   



 

   

 

  Punto 1:  Classifiche e premiazione TPL 2023 

 

 In dirittura di arrivo le classifiche generali, con l'acquisizione di alcuni reclami. Ri-

cordiamo che lunedì  prossimo 5 Febbraio sarà il termine ultimo per eventuali richieste 

di correzione delle graduatorie provvisorie, dopodiché potremo dichiararle definitive. 

 Dovremo andare, come di consueto, nei prossimi giorni a Pisa per decidere dei 

premi e delle varie targhe. Individueremo infatti le categorie di premiazione, un po' co-

me già fatto l'anno scorso, ma anche inserendo una particolare serie di premi speciali. 

 E a questo proposito per i premi speciali è stata compilata dall'assemblea una lista 

di persone partecipanti al Trofeo da diversi anni, che per particolari interessi o meriti o 

storia, o per altri particolari ragioni, vengono proposte per questo riconoscimento. La li-

sta di queste persone rimane agli atti di questa riunione. 

 Nel frattempo rinnoviamo l'invito a suggerire, come già detto, qualche nuovo nego-

zio anche in Media Valle per favorire i partecipanti di quelle zone. Naturalmente è ne-

cessario che esista un rapporto di fiducia tra colui che presenta il negozio ed il negozio 

stesso, in modo che sia chiaro il meccanismo dei bonus da spendere in quell'attività. 

 E a proposito di negozi da inserire nel catalogo, visto che in qualche modo ne fac-

ciamo pubblicità, si potrebbe chiedere loro di fornirci in omaggio qualche articolo o pro-

dotto, che si possa estrarre a sorte gratuitamente il giorno stesso della premiazione.  

  Il Consiglio approva. 

 

 

 Punto 2:  Valutazione Marce 

 

Si passa ora alla valutazione delle poche marce che si sono svolte questo mese. 

A Bozzano, domenica 6/01/2024, …………. 

Al Foro Boario, domenica 21/01/2024, ………….. 

A Cascine di Buti, domenica 28/01/2024, ………… 

   Il Consiglio approva. 

 

 

  Punto 3:  Comunicazioni del Presidente e Varie ed eventuali. 

 

 Per quanto riguarda le prossime elezione del consiglio, come indicato dallo statuto, i 

gruppi sportivi con almeno 20 iscritti possono presentare fino a due candidati. In dero-

ga e per aumentare la rappresentatività dei gruppi del sabato, che arrivano difficilmente 

a un congruo numero di iscritti, se questi volessero presentare dei loro candidati, pro-

poniamo che queste associazioni possano farlo, a patto che i loro associati arrivino al-

meno a dieci persone. In tal caso potranno proporre comunque un singolo candidato. 

 Altra questione è l'iscrizione invece al Trofeo Podistico Lucchese di appartenenti ad 

altri Trofei. Riteniamo che sia giusto per questi portare la quota di iscrizione a 5 euro, 

anziché 4, come avveniva negli anni precedenti. Ovviamente la quota è ridotta poiché 

la parte assicurativa sarà coperta dal trofeo di appartenenza. 



 Ritorniamo sui negozi che parteciperanno al nostro catalogo. Marathon Sport di S. 

Anna è uno di questi, che ha accettato favorevolmente l'iniziativa. Da parte sua chiede 

di poter partecipare ai vari eventi in calendario, portando un Portale in gomma gonfiabi-

le, a sua discrezione e a scopo pubblicitario. Naturalmente si prenderà carico della ge-

stione di questa attività.  

  Il Consiglio approva. 

   

  

Alle ore 22:30, esaurito l'ordine del giorno, viene dichiarata sciolta la riunione.  

     

        Il presidente:   Vinicio Marchetti                             Il segretario:  Graziano Giuliani 

 

       .............. Firmato.................                              ................. Firmato..................       


